
  

 

 

 

 今回は、現在校舎内の掲示
物の紹介をします。右の写真
は、2学期末から取り組んだ
人権集会の様子と人権フォト
モザイクアートです。人権集
会では、各学年・クラスを縦
割りの小グループにして各クラスの実態や決意表明を発表し合いました。また、各ク
ラスの学校生活の様子を 10枚程度写真に撮り、それを組み合わせて一中の校舎にし
たものです。 

左の写真は、各クラスで取り組
んだ論語のポップ作成の写真で
す。iPadを使い自分の好きな論
語について、その意味や選んだ
理由を作成したものです。 
右の写真は、1年生が取り組んだ
「学びノート」優秀作品を掲示
したものです。家庭学習の励み   

になればと思います。 
 

 2月 1日（木）の午後、新 1年
生とその保護者を対象に入学説明

会を開きました。この日は、一中の学校生活や入学時の準備物
について説明をさせていただきました。後半は、生徒会執行部
による学校行事の紹介や部活動紹介の動画など学校生活につい
ても説明がありました。来年度入学予定者は、今のところ 98
名です。 
4月に元気な笑顔で入学してくれることを心待ちにしていま
す。 
 
 

 

 2 月 9 日（金）には、第 3 回目の学校運営協議会がありました。会の中では、3 学
期実施した生徒・保護者アンケートの結果について協議し、委員の方から意見をい
ただきました。意見交換で出た内容の一部を紹介します。 

 ・いじめのトラブルは SNS が中心なのか 

 ・放課後補充学習とはどのような形式で行われているのか 
 ・保護者アンケートについて答えにくい箇所がある 

 ・生徒の交通状況が良くない地域がある  
 ・ホームページで期間を設けて「アンケートの回答」を開示する（学校から）など
を協議しました。その後、来年度の学校経営計画について承認していただき、閉会
しました。本年度学校運営協議会委員の皆様、大変ありがとうございました。ひき
つづき、学校運営や学校生活について気になることがございましたら、ご意見いた
だけたらと思います。 

 （保護者の皆さんへ） 
 現在ホームページ上にアンケート結果に対する回答を載せてあります。期間は今
月いっぱいの予定です。 

 
   

 

 

 2 月 21 日（水）には、あいにくの雨の中たくさん
の保護者の方に来校いただき、本年度最後の参観日
がありました。1 年生は 3 クラスとも、「砂漠で遭難
したら！？」何が必要か優先順位をつける話し合い
を小グループで行いました。自分の考えを仲間に伝
える、そして課題を解決するということを目的に実
施しました。様々な意見が飛び交っていたようで
す。2 年生は、通常の授業を見ていただきました。1

組は社会、2 組は英語、3 組は理科、お子様の授業の
様子はどうだったでしょうか？感想等ありましたら
担任までお寄せください。 

 

 

 

 

本年度、総合的な学習の時間や社会科の時間を
使って、全学年「金融教育」を取り入れていま
す。これは現在の日本経済の状況や将来に必要な
生活資金の額など、早くから知っておく必要があ
ることなので実施しています。中国銀行の方を講
師に招いて、物価に対して貨幣の価値が下がって
いることや現在の利子で預貯金をすると利子がど
れだけつくのかなど、統計を用いて講義していた

だきました。また ideco や NISA の仕組みや方法
などもお話していただきました。中学生には、まだ理
解するのが難しい内容もありましたが、生徒の中には
興味をもって傾聴している様子も見え、将来の生活設
計の一助になれば幸いだと思いました。 

  お知らせ 
  現在、一中前の道路に配水管を埋める工事のた
め、保護者の皆様には不自由をおかけしています
が、卒業式当日はグランドに駐車できます。国道側
からは入れませんので、一中橋からグランドへ駐車するようお願いします。 
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